

Tous à vos cartes postales !

Une semaine pour mettre l'écriture à la une, c'est l'objectif de la 2^e édition de la Semaine de l'écriture, lancée nationalement par l'association du même nom sous le patronage du ministère de la culture. L'association « Semaine de l'écriture » a été créée afin de promouvoir et développer la pratique de l'écriture, de redonner l'envie des belles lettres et des jolies cartes postales. Une semaine pour prendre le temps de s'échanger de jolis mots, une semaine pour oublier les abréviations et le langage phonétique. Une sensibilisation utile voire même nécessaire qui se fait auprès de toutes les écoles de France désireuses de participer au projet.

A cette occasion sera organisé un grand concours national d'écriture sur

le thème « mon plus beau texte sur carte postale » (à renvoyer à l'adresse de l'[UPCP](#)) dont les gagnants seront sélectionnés par un jury, présidé par Patrice Laffont, parrain de l'opération. Sachez que plusieurs écoles de la Drôme ont d'ores et déjà décidé d'y participer : l'Institution Notre Dame à Valence, l'école François Gondin à Chabeuil, l'école Felix Reymond à Mollans-sur-Ouvèze, l'école de Réauville, l'école Alphone Saudet à Livron-sur-Drôme, l'école du Colibri à La Roche-sur-Grâne, le groupe scolaire Louis Faucon à Bourdeaux, et l'école primaire publique de La Roche-Saint-Secret Béconne.

Plus d'informations sur www.semainedelecture.fr

